

Le milieu du spectacle de musique et d'humour donne rendez-vous à son public, partout au Québec

Montréal, le 17 mars 2021 – Après plus d'un an d'arrêt, le milieu de la musique et de l'humour accueille avec émotion, soulagement et enthousiasme l'annonce, hier, par le Premier ministre, monsieur François Legault, de la réouverture des salles de spectacles partout au Québec ainsi que l'allègement significatif du couvre-feu en zone rouge. Le public de l'ensemble de la province pourra renouer avec les artistes, qui sont prêts et impatients de leur présenter leurs spectacles !

« Le milieu de la musique est prêt pour cette réouverture : venir assister à un spectacle est non seulement sécuritaire, c'est salubre ! Après ce long hiver qui nous a maintenu isolés les uns des autres, rassemblons-nous autour de notre musique, en chair et en os. », a déclaré Philippe Archambault, président de l'ADISQ.

« On émerge enfin d'une période très sombre pour le spectacle, pendant laquelle, il faut le souligner, le gouvernement a réussi à mettre en place des mesures de soutien efficaces pour accompagner toute la chaîne malgré les fermetures prolongées et l'incertitude. Le budget du 25 mars devrait nous confirmer que ces mesures resteront en place pour la reprise qui s'amorce, qui, bien que réjouissante, demeure loin de la normale. », a affirmé Solange Drouin, vice-présidente aux affaires publiques et directrice générale de l'ADISQ.

Rappelons que l'industrie de la musique et de l'humour est demeurée très active tout au long de la crise. Une multitude de prestations innovantes ont été présentées en format numérique ainsi que dans les médias traditionnels, des lancements d'albums ont eu lieu, sans oublier que des spectacles collectifs d'envergure ont été présentés à la télévision.

-30-

Source : ADISQ

Relations de presse : Marie-Julie Desrochers, 438-872-7282

mjdesrochers@adisq.com